



Celebración de la democracia en el Congreso de la Unión

Líderes parlamentarios celebran la democracia en elecciones 2024

Líderes parlamentarios en el **Congreso de la Unión** mexicano, celebraron el desarrollo de la jornada electoral de este domingo.

Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Cámara de Diputados, votó en Monterrey, Nuevo León, en una casilla ubicada en el Centro Universitario Franco Mexicano (CUFM). La legisladora priista se formó durante una hora y media para poder emitir su sufragio, por lo que aseguró que las largas filas son síntoma de una **votación** histórica.

"Esto quiere decir que la gente está saliendo, que vamos a rebasar un porcentaje quizá superior al histórico reciente. Y eso significa **democracia**, eso significa libertad, eso significa salir a votar en paz y ejercer nuestra voluntad ciudadana a través del voto", declaró.

Jorge Romero, coordinador del PAN en San Lázaro y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la cámara baja, hizo lo propio en la Ciudad de México, en una casilla ubicada en la alcaldía Benito Juárez. Tras emitir su voto en punto de las 10:00 horas, compartió una imagen acompañada del texto: "Listo. Todos a votar!" El líder de las y los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, votó en Cholula, Puebla, lo hizo en punto de las 10 horas en una casilla ubicada en la escuela primaria Leona Vicario.

Francisco Huacus, coordinador del PRD, votó en Apatzingán, Michoacán. Lo hizo desde las 10 horas en una casilla ubicada en el Jardín de niños El Papalote.

"En Michoacán somos partícipes de la fiesta democrática, votar es nuestro poder; el poder que hoy tenemos los mexicanos de decidir. Defendamos a nuestro país. ¡Votar es de chingones!", escribió en su cuenta de X.

Braulio López Ochoa, coordinador de Movimiento Ciudadano, votó en Xalapa, Veracruz; Alberto Anaya, líder del PT en la Cámara de Diputados, lo hizo en Monterrey, Nuevo León; en tanto que se prevé que Carlos Punte, coordinador del PVEM, lo haga en el centro de Zacatecas.

Entre los líderes parlamentario del Senado de la República, que salieron a votar, destacó la presidenta de la Cámara alta, AnaLilia Rivera, quien ejerció su derecho desde Cuauhtémoc, Tlaxcala.

"Que alegría poder ejercer mi derecho al voto desde mi amado Cuauhtémoc! Que hoy México???????? viva y celebre la fiesta que es la **democracia**", escribió en su cuenta de X, al tiempo que mostró una foto con su pulgar marcado con tinta indeleble.

El coordinador de Morena en la Cámara alta, Ricardo Monreal, votó en la Alcaldía Cuauhtémoc: "Mi hija María y yo, acompañados de mi nieto Ricardo, acudimos a cumplir con nuestra responsabilidad democrática. Desde muy temprano nos formamos en la casilla que nos corresponde en la Alcaldía Cuauhtémoc. Un reconocimiento a las y los funcionarios que están ayudando al buen curso de esta jornada electoral".

Julen Rementería, líder del PAN en el Senador, hizo lo propio en el estado de Veracruz.

"Así como muchos, yo también ya ejercí mi derecho al voto. Un derecho que nada ni nadie te debe quitar porque es nuestra arma más poderosa contra los malos gobiernos. Sé parte de la historia en el más grande proceso electoral de México. Sólo son unos minutos de tu tiempo a cambio de mantener viva y fuerte la **democracia** en el país", aseveró.

Manuel Añorve, coordinador del PRI en el Senado Emitió su voto en Acapulco, Guerrero: "Desde Acapulco, Guerrero, yo ya cumplí con mi deber ciudadano, votando de forma libre, responsable y secreta".

<https://pulsosp.com.mx/nacional/elecciones-2024-lideres-parlamentarios-celebran-la-democracia/1802314>